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      RAPPORT MORAL 

 

 

 

Madame la Présidente, Monsieur le Président, Madame la Gérante, Monsieur le 

Gérant, cher(e)s amie(e)s, 

 

La saison 2023-2024 a été marquée par une fréquentation en nette baisse durant 

les mois de juillet d’aout. 

La légère baisse des licences est très certainement le résultat direct de cette 

baisse de fréquentation. 

Cette année plusieurs évènements se sont déroulés au sein de notre Région. 

Le championnat de France de photo-vidéo organisé à Bastia par Marine et Tony 

VIACARA a su mettre en valeur notre région à travers des images sublimes et une 

organisation sans faille. 

Ce championnat de France a été de surcroit emporté par Tony VIACARA que je 

félicite une nouvelle fois pour cette belle victoire. 

 

Les apnéistes nous ont fait encore vibrer cette année entre le championnat de 

Corse en Indoor à Bastia et l’open  à Ajaccio. 

La Compétition internationale AIDA qui s’est déroulée en septembre à Ajaccio 

n’est certes pas une compétition fédérale mais elle a permis de faire venir de 

champions en Corse et de faire découvrir les possibilités que notre région offre 

pour l’organisation de ces grandes compétitions. 

Sans oublier les 117m en libre d’Abdel qui lui ont donné le titre de champion des 

monde en Grèce il y a tout juste 1 mois 

Merci à Chantal, Abdel, Stéphane de s’investir de la sorte, sans oublier l’ensemble 

des bénévoles qui œuvrent sans compter. 
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La Corse a été présente pour la deuxième année de suite avec un stand « village 

Corse » au salon de la plongée en janvier de cette année. 

C’est grâce à la collaboration étroite entre le Comité Régional et l’ATC, que ce 

salon est de retour et mes remercîments vont à Jean Louis Moretti et Olivier 

Lucchini qui ont étaient les éléments moteur dans ce retour. 

Je voudrais remercier Fabrice LHOUMEAU de l’UNSS pour le formidable travail 

qu’il fait avec les scolaires. 

Je suis ravi que notre Comité ait  investi un peu d’argent dans des équipements 

qui lui permettent de faire découvrir la discipline dans nos écoles. Merci 

également à l’ensemble des clubs et SCA qui ont joué le jeux en lui prêtant main 

forte. 

 

Nous arrivons à la fin de l’olympiade qui est, comme je l’ai annoncé il y à 8 ans 

déjà, ma dernière. 

Ces 8 ans d’investissement et de partage  ont étaient pour moi une grande 

satisfaction et je ne peux que souhaiter à la nouvelle équipe qui va diriger le 

comité ce même plaisir. 

Je terminerai ce rapport en renouvelant une nouvelle fois mes remerciements à 

vous tous pour votre soutient, votre amitié et votre engagement,  

 

Merci. 


